

Se prevé alza en tasas

Inflación y Covid, riesgos para México en el 2022: Fitch

Yolanda Morales

ymorales@eleconomista.com.mx

La inflación, el impacto del retiro de estímulos monetarios por parte de la Fed y la evolución del Covid, se mantendrán como factores de riesgo para América Latina y para México en particular durante este año, advirtieron analistas de la calificadora Fitch.

Se esperan incrementos de tasas por parte del Banco de México, que permitirán ajustar las expectativas de inflación aunque también presionarán a la recuperación económica, advirtió el analista soberano Charles Seville.

Al participar en el primer día del seminario Perspectivas Económicas para América Latina en el 2022, el director de calificaciones soberanas para mercados emergentes de Fitch, Ed Parker destacó que el choque mundial de inflación ha afectado más a los mercados emergentes, como México, porque los consumidores dedican una mayor proporción de su gasto en los alimentos y energéticos. Por lo tanto, el peso de los incrementos en el precio de estos productos y servicios es mayor para la medición de la inflación en estos países.

En otra sesión, el director Mundial de Calificación de Soberanos en la agencia, James McCormack, destacó que ante la presión a la que se mantendrá sometida la inflación, los bancos centrales emergentes seguirán subiendo las tasas, lo que pesará sobre el crecimiento económico y aumentará los costos de endeudamiento.

Explicó que como la situación fiscal de los emisores soberanos de América Latina es menos sólida que antes de la pandemia, el incremento de intereses será otro factor de presión.

Finanzas
y Dinero

El debilitamiento institucional de los órganos autónomos en México se ha convertido en un factor de riesgo para los sectores como el energético.

EL ECONOMISTA

MÉRCOLES

19 de enero
del 2022

9